

- English Version below -

Haltadefinizione ist ein Unternehmen, das sich auf die Digitalisierung von Kunstwerken und historischen Objekten spezialisiert hat. Unser Ziel ist es, die Kunstwerke in höchster Auflösung und Qualität zu erfassen und so für die Nachwelt zu bewahren. Dabei nutzen wir modernste Technologie und jahrelange Erfahrung im Bereich der digitalen Restaurierung.

Unsere digitalen Reproduktionen werden von führenden Museen, Archiven und Sammlungen auf der ganzen Welt verwendet. In Zusammenarbeit mit dem Verlag Müller und Schindler hat das italienische Unternehmen Haltadefinizione den Schritt auf den deutschsprachigen Markt gewagt.

Für die weitere Entwicklung suchen wir eine:n

Vertriebsleiter:in Schwerpunkt Museen, Bibliotheken und Archive (m:w:d)

Die Stelle wird am Hauptstandort des Unternehmens in Deutschland, in Simbach am Inn oder remote/im Homeoffice und in Vollzeit besetzt.

Ihre Aufgaben:

- Entwicklung von Kontakten zu öffentlichen und privaten Museen, Stiftungen, Archiven und weiteren relevanten Institutionen
- Vertrieb des breiten Produktportfolios von Haltadefinizione, unter anderem Digitalisierungsdienstleistungen von Kulturgütern sowie Reproduktionen von Kunstwerken für Museums- und Ausstellungszwecke, Kommunikations- und Veranstaltungsdienstleistungen, DAM-Software sowie E-Commerce
- Mitwirkung bei der Erreichung der Verkaufsziele
- Pflege der Kundenbeziehungen während und nach den Verkaufsverhandlungen
- Planung von Maßnahmen, um das Kundenportfolio zu pflegen und zu erweitern
- Absprache von Preisstrategien mit dem Leiter des italienischen Büros
- Aktualisierung von Kunden- und Wettbewerberinformationen mithilfe des CRM-Systems des Unternehmens

Ihr Profil

- Abgeschlossenes Studium oder eine kaufmännische Ausbildung bzw. mehrjährige Erfahrung im Verkauf
- Kaufmännische Berufserfahrung, idealerweise in leitender Funktion, im öffentlichen Sektor oder im Bereich des kulturellen Erbes
- Strukturierte und analytische Denk- und Arbeitsweise nebst ausgeprägtem Organisationsvermögen und unternehmerischem Denken
- Kenntnisse im Umgang mit MS-Office-Produkten, Datenbanken sowie CRM-Systemen
- Hohe Motivation, Themen und Projekte voranzutreiben und diese weiterzuentwickeln
- Kenntnisse der Branche sowie der Stakeholder wünschenswert
- Zwischenmenschliche Fähigkeiten, Kommunikationsfähigkeit und Einfühlungsvermögen
- Ausgezeichnete Englischkenntnisse, Italienischkenntnisse von Vorteil
- Kenntnisse im Bereich der Digitalisierung von Kulturgütern sind wünschenswert

- Hohe Bereitschaft zur und Freude an Dienstreisen

Wir bieten:

- Eine verantwortungsvolle und abwechslungsreiche Tätigkeit in einem innovativen und wachsenden Unternehmen
- Großer Gestaltungsspielraum beim Aufbau des Bereichs DACH
- Ein attraktives Vergütungspaket, bestehend aus einem fixen und einem variablen Gehaltsanteil
- Ein angenehmes Arbeitsumfeld mit flachen Hierarchien und kurzen Entscheidungswegen
- Vielfältige Arbeitsmodelle: Komplettes Remote-Arbeiten, Büro-Arbeit in Sinnbach am Inn oder die Möglichkeit zur Anmietung von Co-Working-Spaces
- Firmenwagen sowie Beteiligung an Mahlzeitkosten

Wir schätzen Vielfalt und begrüßen alle Bewerbungen – unabhängig von Geschlecht, Nationalität, ethnischer oder sozialer Herkunft, Religion, Behinderung, Alter und sexueller Orientierung. Bewerbungen von Frauen sind besonders in den Bereichen erwünscht, in denen sie unterrepräsentiert sind. Bewerbungen von Menschen mit Behinderungen (GdB ab 50 oder gleichgestellt) werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Bitte bewerben Sie sich bis zum **15.09.2023**. Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen fassen Sie dazu in einer PDF Datei (max. 10 MB) zusammen und benennen diese folgendermaßen:

KEX_3326_[Ihr Nachname]_Bewerbung

Senden Sie dann die Datei elektronisch an die von uns beauftragte Personalberatung KULTUREXPERTEN Dr. Scheytt GmbH unter bewerbung@kulturexperten.de.

Durch die Abgabe Ihrer Bewerbung willigen Sie ein, dass Ihre personenbezogenen Daten in den Systemen von Haltadefinizione und von KULTUREXPERTEN für dieses Bewerbungsverfahren gespeichert und verarbeitet werden. Ein Widerruf dieser Einwilligung ist jederzeit möglich.

KULTUR EXPERTEN

Bei Rückfragen steht Ihnen Annelen Muschner unter der angegebenen E-Mail-Adresse oder der Telefonnummer +49 (0)201 248 82 363 zur Verfügung.

Haltadefinizione is an organization specializing in the digitization of works of art and historical objects. Our goal is to capture works of art at the highest resolution and quality, preserving them for posterity. We rely on the latest technology and our many years of experience in the field of digital restoration.

Our digital reproductions are used by leading museums, archives, and collections around the world. In collaboration with the publisher Müller und Schindler, the Italian company Haltadefinizione has now ventured into the market in German-speaking countries.

In developing our business further, we are seeking to appoint a

Sales manager focusing on museums, libraries, and archives

The position will be at the company's main location in Germany, in Simbach am Inn, or completely remote and is on a full-time basis.

Your responsibilities:

- Development of contacts with public and private museums, foundations, archives, and other relevant institutions
- Marketing of Haltadefinizione's wide-ranging portfolio of products, including digitization services relating to cultural assets and reproductions of works of art for museum and exhibition purposes, communication and event services, DAM software and e-commerce
- Contributing to the achievement of sales targets
- Maintaining customer relations during and after sales negotiations
- The planning of initiatives in maintaining and expanding the customer portfolio
- The agreeing of pricing strategies with the head of the Italian office
- The updating of customer and competitor information using the company's CRM system

Your profile

- An academic degree, alternatively business training or several years of experience in sales
- Business experience, ideally in a managerial capacity, in the public sector or in the field of cultural heritage
- Structured and analytical approach to thinking and working as well as robust organizational skills and an entrepreneurial outlook
- Knowledge of MS Office apps, databases, and CRM systems
- High levels of motivation in advancing specific areas and projects and developing them further
- A knowledge of the industry and its stakeholders is desirable
- Interpersonal skills, communication skills, and empathy
- Excellent knowledge of English, but a knowledge of Italian would also be beneficial
- A knowledge of the digitization of cultural assets would be an obvious advantage
- A willingness and enthusiastic approach to travel on business

We are offering:

- A responsible and varied post in an innovative and growing company
- Great freedom in developing the business in German speaking countries
- An attractive remuneration package consisting of both fixed and variable salary components
- A pleasant working environment involving flattened hierarchies and a rapid approach to decision-making
- A wide range of approaches to working: complete remote working, working in the offices located in Simbach am Inn, or the opportunity of renting co-working spaces
- A company car and contribution to the cost of meals

We value diversity and welcome all applications – regardless of gender, nationality, ethnic or social background, religion, disability, age, or sexual orientation. Applications from women are particularly welcome in areas where they are underrepresented. Applications from people with disabilities (50% disability or equivalent) will be given preference if they are equally suitable.

Please apply by **September 15, 2023**. Your comprehensive application documents should be compiled in a PDF file (max. 10 MB) and named as follows:

KEX_3326_[*your surname*]._Bewerbung

Then send the file by email to the recruitment service KULTUREXPERTEN Dr. Scheytt GmbH by email under bewerbung@kulturexperten.de

By submitting your application, you will be consenting to your personal data being stored and processed in the systems of Haltadefinizione and KULTUREXPERTEN for the purposes of the application process. Revoking your consent is possible at any time.

**KULTUR
EXPERTEN**

If you have any questions, Annelen Muschner is available at the above e-mail address or by telephone on +49 (0)201 248 82 363.